
 
 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 0608/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt be-

treffend  

Zustand des Frauenlobplatzes bei Regenwetter (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Frage:  Ist der Verwaltung der Umstand bekannt? 

 

Antwort: Ja, der Verwaltung ist der Umstand bekannt. Der Vollständigkeit halber 

darf jedoch erwähnt werden, dass nicht der gesamte Frauenlobplatz 

saniert wurde, sondern nur eine anteilige Fläche. 

 

Frage:  Ist dies aus fachlicher Sicht ein normaler, unvermeidlicher Zustand oder 

hängt er mit der Qualität des Belages zusammen? 

 

Antwort: Bei wassergebundenen Wegedecken ist aufgrund der Beschaffenheit 

normalerweise ein Absickern des Niederschlages möglich. 

 

Durch die häufige und sehr intensive Nutzung der Wegedecken an-

lässlich des dort stattfindenden Wochenmarktes und das damit ein-

hergehenden Befahrens und Rangierens auf den Wegedecken wird 

das Material jedoch derart verdichtet, dass ein Absickern des Nieder-

schlagwassers nicht problemlos möglich ist und einige Zeit in Anspruch 

nimmt.  

 

Insofern ist festzuhalten, dass die in Rede stehende Problematik vor 

dem Hintergrund der derzeitigen Nutzung ein normaler Zustand ist und 

nicht mit der Qualität des Belages zusammenhängt. 
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